OPINIÓN

Pepe Grillo

pepegrillocronica@gmail.com



MC, ¿Cuál será el camino?

¿Para qué fue la reunión de la Plana Mayor de Movimiento Ciudadano de la semana pasada?

Estaban, según se vio en la foto, los dirigentes nacionales, los coordinadores parlamentarios, los gobernadores de Nuevo León y Jalisco y el alcalde de Monterrey.

¿Se juntaron para chismosear un rato a gusto, quitados de la pena?

Después de la reunión el gobernador Samuel García demandó esperar a enero del 2024 para meterse al tema de la sucesión presidencial, pero sin hablar nada con el PRI y PAN. En el mismo sentido, Dante Delgado dijo que en el Partido hay una sola dirección y la claridad de que competirán solos en el 2024.

Lo de una sola dirección es una frase que no se sustenta con declaraciones recientes de otros personajes que estaban en la mencionada reunión, como Enrique Alfaro y Clemente Castañeda, de modo que no es sencillo saber a qué atenerse con el partido naranja. ¿Cuál camino terminará escogiendo?

Vamos ganando

El gobernador de Veracruz cumplió con

el guión. Dijo, quitado de la pena, con respecto a las docenas de pedazos de cadáveres encontrados en dos casas de seguridad de Poza Rica, que es un reflejo del éxito de su estrategia de seguridad.

"Es porque los estamos desmantelando" aseguró para explicar el dantesco hallazgo.

Acaso piense que eso le quita gravedad al hecho, pero no. La discusión ayer era de cuántos cuerpos desmembrados estamos hablando, más de 13 pero menos de 34, que estaban empaquetados en congeladores.

Esa fue la parte central de la conversación pública ayer por la tarde. ¿Se puede hablar de eso y seguir como si nada?

Se puede, claro, y por si fuera poco se puede plantear como un logro.

Relevo de terciopelo

De llamar la atención la decisión de Nacho Mier de ponerle un puente de plata a Santiago Creel para que dejara sus cargos en la Cámara de Diputados. Los morenistas suelen armar tremendos pleitos por quítame las pajas y por el control de la Mesa Directiva de San Lázaro no dijeron ni pío. Muy raro.

La diputada panista por Zacatecas, Noemí Luna, ya es la presidenta de la Cámara.

Los mal pensados, que casi siempre le atinan, dicen que los mandos de Morena quieren a Creel concentrado en la competencia y si se puede en la boleta. Lo prefieren por sobre Xóchitl Gálvez e incluso sobre Beatriz Paredes. ¿Por qué será?

21 de agosto

Se cumplen los tiempos en la UNAM. La Junta de Gobierno, encargada de elegir a quien será el rector que sustituya a Enrique Graue, informó que el 21 de agosto emitirá la convocatoria para que los interesados se inscriban al proceso. No falta nada. Vienen días cruciales.

La idea es que el proceso se resuelva en casa, entre universitarios, y que el gobierno no quiera meter mano negra a través de grupúsculos que pretendan descarrilar el proceso.

Una acometida foránea puede arrancar en cualquier momento. Se valen expresiones a favor o en contra de personajes pero no descalificar el método de elección.

La autonomía universitaria, la capacidad de la UNAM para gobernarse a sí misma, es lo que está en juego. Hay que blindarla •